

Dr. Marcelo Orías, Médico nefrólogo.

En la actualidad, el Dr. Marcelo Orías es Jefe Servicio de Nefrología del Sanatorio Allende y Profesor Adjunto de Medicina Interna de la Facultad de Medicina, Universidad Nacional de Córdoba. Además es Jefe de Capacitación y Docencia del Sanatorio Allende.



Especialidad: Residencia de Medicina Interna y Nefrología en la Universidad de Yale, EEUU (1990-1997). Doctor en Medicina, UNC 2003.

Actividad Docente: El Dr. Marcelo Orías es Profesor Adjunto de la Universidad Nacional de Córdoba y Profesor Asistente de la Universidad de Yale (recibe alumnos del último año que rotan por Nefrología en Córdoba), Docente de la Maestría en Mecánica Vasculare Hipertensión Arterial de la Universidad Austral; Director de la Maestría de Hipertensión Arterial de Córdoba de la Universidad Católica de Córdoba; Director, Carrera Postgrado de Nefrología, Unidad Académica Sanatorio Allende de la Facultad de Medicina de Universidad Nacional de Córdoba; Director del Curso de Formación Superior de Hipertensión Arterial de la Universidad Católica de Córdoba.

Actividad societaria: Actualmente es el Vicepresidente de la World Hypertension League. Es Coordinador del Grupo de Hipertensión de la Sociedad Latino Americana de Nefrologia e Hipertensión. Es miembro American Society of Nephrology, American Society of Hypertension, American Physiological Society, International Society of Hypertension, International Society of Nephrology, Sociedad Argentina de Cardiología, Consejo Argentino de Hipertensión Arterial, Sociedad Argentina de Nefrología, Sociedad Argentina de Hipertensión Arterial.

Ha obtenido varios subsidios de investigación y tiene numerosas publicaciones en revistas internacionales prestigiosas y capítulos de libro. Ha participado en la formación de numerosos residentes y fellows que hoy ocupan cargos prestigiosos.